

# Giat Door To Door System Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap untuk Hibauan Kamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID)

Aug 19, 2023 - 16:55



*Giat Door To Door System Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap untuk Hibauan Kamtibmas*

Sukabumi, 19 Agustus 2023 - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat serta mempererat hubungan antara polisi dan warga, BRIPKA YUSUF, Bhabinkamtibmas Desa Ciracap dari Polsek Ciracap, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) pada hari Sabtu, dimulai pukul 10.15 WIB hingga selesai, di Kp. Simpang Desa Cikangkung, Kecamatan Ciracap,

Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas BRIPKA YUSUF memberikan sejumlah himbauan kepada warga. Pertama, beliau menyampaikan program Kapolres Sukabumi yang dikenal dengan "AA DEDE" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini mengajak warga untuk berkontribusi dalam menciptakan lingkungan yang aman dan damai serta berpartisipasi aktif dalam kegiatan kamtibmas.

Selanjutnya, Bhabinkamtibmas memberikan penyuluhan dan pengetahuan mengenai Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Warga diberikan informasi tentang risiko dan tindakan pencegahan terhadap TPPO untuk melindungi diri dan keluarga dari ancaman tersebut.

Selain itu, beliau mengajak warga untuk proaktif menjaga lingkungan tempat tinggal dengan cara melaksanakan ronda bergilir, terutama pada malam hari. Hal ini diharapkan dapat mencegah potensi tindak kejahatan dan menciptakan rasa aman bagi seluruh warga.

Terakhir, Bhabinkamtibmas mendorong warga agar jika menemui situasi atau tindakan yang mencurigakan atau berpotensi mengganggu ketertiban masyarakat (gukamtibmas), segera berkoordinasi dengan pihak Kepolisian atau Bhabinkamtibmas.

Kapolsek Ciracap, dalam tanggapannya, menyampaikan apresiasi terhadap langkah BRIPKA YUSUF dalam menjalin komunikasi langsung dengan warga melalui DDS. Beliau mengatakan, "Kegiatan DDS ini memperlihatkan komitmen Bhabinkamtibmas dalam mendekati diri dengan warga serta memberikan edukasi yang relevan terkait kamtibmas. Semoga dengan kerjasama yang baik ini, kita dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan kondusif."

Melalui kegiatan DDS ini, Bhabinkamtibmas Desa Ciracap berupaya untuk memberikan himbauan yang bermanfaat bagi warga serta membangun sinergi positif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.